

Martes 1 de marzo del 2022.

Estimados Padres y/o Apoderados:

Junto con saludar y esperando se encuentren bien, nos dirigimos a ustedes para darles a conocer información relevante respecto del inicio del año escolar.

El miércoles 2 de marzo en que se inicia el año escolar 2022, los padres de los estudiantes de preescolar hasta 2º básico podrán ingresar al establecimiento y acompañar a sus hijos hasta la puerta de sus salas. Solicitamos que una vez realizada esta acción se retiren de inmediato a objeto de evitar aglomeraciones dentro del colegio.

Durante el transcurso del año escolar las medidas sanitarias serán acordes a lo estipulado en los Protocolos emanados por las autoridades ministeriales. Así mismo se continuará aplicando medidas de prevención como: toma de temperatura al inicio de la jornada, uso de mascarilla, lavado frecuente de manos, uso de alcohol gel, etc.

El uso de mascarilla es obligatorio durante toda la jornada, para los estudiantes de 1º básico a IV medio, por lo cual solicitamos enviar a sus hijos(as) con a lo menos 3 mascarillas de recambio.

En cuanto a las entrevistas y reuniones de padres y apoderados, éstas se realizarán exclusivamente a través de la plataforma Teams.

Durante este año la asistencia presencial es de carácter obligatorio, por lo que para ser promovido(a) es requisito un 85% de asistencia. Los certificados médicos para los alumnos de Pre escolar a 8º básico deben ser enviados vía correo electrónico a la Jefa de Ciclo de respectiva. En el caso de Enseñanza Media, serán los alumnos quienes lo deben entregar en Inspectoría General al momento de reintegrarse.

A contar del lunes 7 de marzo los estudiantes de 3º básico a IV medio comienzan con jornada completa. Cabe señalar que los alumnos saldrán de manera independiente, es decir no serán acompañados por un profesor hasta la salida. Los alumnos de 3º y 4º básico se retiran por la mampara principal del colegio (costado recepción), los alumnos de 5º a 8º por el costado de la pista atlética (primera reja), en tanto los alumnos de I a IV medio lo hacen por la segunda reja ubicada al costado de la pista atlética.

En el horario de almuerzo todos los alumnos de 3º básico a IV medio que acudan a sus hogares a almorzar, lo harán por las puertas del costado de la pista atlética, en los lugares señalados para ello, donde se encontrarán inspectoras de los respectivos niveles recepcionando los pases de almuerzo.

Recordar que los medios oficiales de comunicación del colegio son: cuaderno de comunicaciones, plataforma Teams, página web del colegio y WhatsApp de presidentes de curso.

Esperando que sea un excelente año, saludos cordiales

Equipo Directivo